

EDITORIAL

Internacionalizar una revista científica: Vitrina del Conocimiento

Internationalize a scientific journal: Knowledge Showcase

Edison Andrés Cruz Olivo Olivo ¹ 



ACCESO ABIERTO

¹ Universidad del Valle, Facultad de Salud, Escuela de Odontología, Departamento de Periodoncia, Cali, Colombia.

Citación

Cruz-Olivo E.A. *Rev Estomatol.* 2020;28(1):1-2. DOI: 10.25100/re.v28i1.10809

Correspondencia

Edison Andrés Cruz Olivo.
Universidad del Valle. Calle 4b # 36b-00 Edificio 132. Email: andres.cruz@correounivalle.edu.co

Copyright:

© Universidad del Valle.



Expandir el conocimiento científico de América Latina alrededor del mundo fue el objetivo que se trazó, en el 2017, Revista Estomatología, entendiendo que los investigadores latinoamericanos desarrollan conocimiento científico que agrega valor a las ciencias de la salud, y merece ser visibilizado y compartido.

Lograr que Revista Estomatología se convierta en una plataforma confiable, con alcance internacional de los trabajos científicos latinoamericanos, significa para los investigadores no solo expandir el impacto de sus publicaciones, sino también una posibilidad para ser referentes y trascender con su conocimiento.

Para internacionalizar la Revista Estomatología, fue necesario considerar elementos como visibilidad e impacto, los cuales se logran involucrando en su proceso editorial a miembros del Comité Científico, editores asociados, autores y lectores pertenecientes a diferentes instituciones y residiendo en diferentes países. De esta forma, la revista científica se nutre de ideas, conceptos y acciones que permiten mejorar la calidad del contenido de los artículos a ser publicados.

Expandir el conocimiento científico de América Latina alrededor del mundo fue el objetivo que se trazó, en el 2017, Revista Estomatología, entendiendo que los investigadores latinoamericanos desarrollan conocimiento científico que agrega valor a las ciencias de la salud, y merece ser visibilizado y compartido.

Lograr que Revista Estomatología se convierta en una plataforma confiable, con alcance internacional de los trabajos científicos latinoamericanos, significa para los investigadores no solo expandir el impacto de sus publicaciones, sino también una posibilidad para ser referentes y trascender con su conocimiento.

Para internacionalizar la Revista Estomatología, fue necesario considerar elementos como visibilidad e impacto, los cuales se logran involucrando en su proceso editorial a miembros del Comité Científico, editores asociados, autores y lectores pertenecientes a diferentes instituciones y residiendo en diferentes países. De esta forma, la revista científica se nutre de ideas, conceptos y acciones que permiten mejorar la calidad del contenido de los artículos a ser publicados.

La visibilidad de una revista aumenta cuando el número de autores internacionales, no solo publican, sino también, citan los artículos de la misma. Para ello, un factor a considerar es el idioma de publicación de los manuscritos, donde los idiomas extranjeros como inglés y portugués, son frecuentemente leídos por una audiencia internacional. ¹

Por esta razón, Revista Estomatología abrió dentro de sus políticas editoriales, la oportunidad de publicar artículos escritos no solo en inglés, sino también en portugués. Este número cuenta con dos artículos en portugués y un artículo en inglés, abriéndose así a la internacionalización.

Por otra parte, el impacto de una revista científica se mide de acuerdo con las citaciones de los artículos publicados en ella. Para obtener citaciones, es necesario considerar aspectos relacionados con el manuscrito (innovación en el área de la ciencia estudiada, calidad de la metodología, diseño del estudio, resultados, discusión, referencias, longitud, accesibilidad y visibilidad del manuscrito) aspectos relacionados con la revista científica (factor de impacto, idioma de la revista científica, alcance de la revista científica, periodicidad y velocidad de

publicación) ² todos estos evaluados por el Comité Editorial y pares evaluadores.

Entre el 2018 y 2020, Revista Estomatología ha recibido, evaluado y publicado artículos de grupos de investigación brasileros, chilenos, mexicanos y alemanes en idiomas como español, inglés y portugués.

El presente número, incluye publicaciones nacionales e internacionales en el área de la ortodoncia, salud pública, cirugía oral, odontogeriatría y odontopediatría. Esto muestra ejecución de acciones para cumplir con nuestro propósito en miras de su internacionalización, para aumentar la visibilidad e impacto de los presentes y futuros artículos científicos a publicar.

Referencias

1. Bornmann L, Daniel HD. Citation speed as a measure to predict the attention an article receives: An investigation of the validity of editorial decisions at Angewandte Chemie International Edition. *Journal of Informetrics*. 2010 Jan 1;4(1):83-8.
2. Tahamtan I, Afshar AS, Ahamdzadeh K. Factors affecting number of citations: a comprehensive review of the literature. *Scientometrics*. 2016 Jun 1;107(3):1195-225.